

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 149**  
**29 de marzo de 2016**

## **Nuevas autoridades a la cabeza de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad**

Los doctores Fausto Coello y Víctor Hugo Rojas fueron nombrados como decano y subdecano de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres, aprobada por el Consejo de Educación Superior bajo la Resolución RPC-SO-28No.363-2015. La nueva facultad de la Universidad Central del Ecuador se constituye en la primera del país en brindar atención prioritaria a través de la educación superior a este grupo de la población ecuatoriana.

Para el doctor Fausto Coello, ahora decano de la facultad, este es un reto importante que generará diversos puntos de vista y expectativas de quienes serán parte de la unidad académica, así como organizaciones afines. Coello pidió a la comunidad universitaria que se sume a esta propuesta a través de un trabajo interdisciplinario, que permita incluir conceptos sobre la discapacidad en mallas curriculares, con la finalidad que los seres humanos con diferencias puedan cumplir actividades en la sociedad con mejores opciones de formación.

La facultad iniciará sus actividades académicas con las carreras de: Terapia de lenguaje, Terapia física, Terapia ocupacional y Atención prehospitalaria y en emergencias, y en lo posterior ofrecerá servicios en centros especializados, capacitación y educación continua como proyectos de vinculación con la sociedad.

La facultad continuará funcionando en una primera etapa en el campus de Ciencias Médicas y se prevé su reubicación al sur de Quito acorde a las gestiones de las autoridades centralinas. D.V

